

太陽のてがみ

てがみには、住所・氏名・年齢・職業を記入してください。（広報掲載時に氏名は載りません。）なお、ひぼう・中傷や営利を目的とする内容は掲載しません。



漁港にトイレの設置を

80代・男性

白糠町の漁港では、季節を問わず釣り人が町内外から訪れていましたが、釣りをする早朝の時間帯には、漁業協同組合内のトイレを使用することできません。そのため、漁業機械等の物陰で用を足す方がおり、非常に不衛生となっています。

また「陸まわり」と呼ばれる水揚げの手伝い員さんは、漁組のトイレまで行ってカツバを脱いでとなると、

非常に時間がかかるため、使いにくいう話を聞いています。

そこで、外にトイレがあればいい

だらうと思い、手紙を出しました。年間の維持費の問題もあるのでしようが、どうかご一考のほど、よろしくお願いします。

お 答え し ま す

主に岸壁で釣りをする方によるものと思われる漁業機械等の陰での排せつ行為について、漁港施設の使用者であります白糠漁業協同組合に状況を伺ったところ、漁業活動に支障を来たすことになり、その対応には大変苦慮しているということでした。

基本的に屋外での排せつは、モラルに反する行為であり、公衆衛生上好ましくないことから、今後漁協において、注意喚起の看板や監視カメラの設置、漁港内のパトロールなど、対策を検討すると伺っています。

また、漁協では、常に漁業者の声に耳を傾け、白糠漁港内における作業環境の改善に努めており、陸まわりの方々を含め今のところ漁業者から、屋外にトイレが無くて困っているという話は聞いていませんが、

同じであると考えられることから、お尋ねにありますような問題がある

とすれば、関係者を交えて協議し、対応していきたいということです。で、ご理解をお願いします。

〈経済課〉



ドッグランについて

80代・男性

昨年の議会において「ドッグランの設置について」との一般質問があり、その回答は「場所や規模、また要望などの整合性を検討し、設置に向けて取り組む」というものでした。その後、いかがでしょうか。

当方も犬を飼っておりますが、遠方に行っているドッグランまで

遊びに行くことも少なくありません。

年配の方は「犬は元気だけれど、自分たちは走れないから、ゆっくり歩く散歩しかしてあげられないからわいそう」、「ひざが痛くても毎日散歩には連れて行ってあげたいから大変で」などと、白糠町にもドッグランを望む声を伺うことが少なくありません。

どこかで「観光客誘致のため、恋

お手紙にございます住宅街近郊への設置ですが、周辺環境への影響など、課題も多くありますことから、白糠地区につきましては、住宅街から少し離れた町有地を設置場所の候補地として検討しており、ドッグランの面積や構造、管理運営方法などをあわせて検討を進めています。

す。

お 答え し ま す

お手紙にございます住宅街近郊への設置ですが、周辺環境への影響など、課題も多くありますことから、白糠地区につきましては、住宅街から少し離れた町有地を設置場所の候補地として検討しており、ドッグランの面積や構造、管理運営方法などをあわせて検討を進めています。

また、庶路地区につきましては、今後の恋問館の改築に合わせて設置に向けて検討する予定でございますので、

地区の住宅街近郊に設置していただければというお願いです。

恋問館にドッグランとなると、ま

ず季節が非常に限られます。海沿いは風が強く寒いため、短時間しか利

用できません。その上、住宅地から

は車が無ければ行けません。望むの

ため、とお考えいただきたいのです。

〈建設課〉

お 答え し ま す

今後の恋問館の改築に合わせて設置

に向けて検討する予定でございますので、

〈建設課〉